

Journée nationale de l'UNSS



Mercredi 23 septembre 2020, 16 élèves du collège d'Orgères ont participé à la journée nationale de l'UNSS. Lors de cette animation organisée par Mme PALARIC & M.KERNEIS, ils ont tout d'abord œuvré pour la planète en chassant les déchets puis ils se sont confrontés en streetbasket dans un petit tournoi amical en 3 contre 3.

La chasse initiale se situait au carrefour de plusieurs initiatives : **le WORLD CLEAN UP DAY et l'opération NETTOYONS LA NATURE** (axés sur le respect de l'environnement) mais également **l'OBJECTIF LUNE** visant à lutter contre la sédentarité des jeunes et l'impact négatif des écrans sur leur santé.

Objectifs atteints ! Et avec le sourire malgré une météo capricieuse...

Bravo à tous, et à très vite pour de nouvelles animations ☺ M.KERNEIS

